



Nota de Prensa

CIE AUTOMOTIVE FACTURA 637 MILLONES DE EUROS EN 2003, UN 21% MÁS

Mejora las expectativas y alcanza un resultado neto después de impuestos de 14,1 millones

Bilbao, 26.2.2004— CIE Automotive, uno de los principales grupos de componentes de automoción europeos en su especialidad multitecnología, ha obtenido el pasado año una cifra de negocios agregada de 637 millones de euros (consolidada de 570,6 millones), un 21% más que en 2002, con unos resultados después de impuestos de 14,1 millones.

Esta buena evolución del Grupo, en un mercado con descensos en las ventas europeas de vehículos del 1,3%, se debe, principalmente, a una mayor penetración con entrada en nuevos proyectos de vehículos en fase de industrialización, a una mejora de la eficiencia interna impulsada por una gestión innovadora de las operaciones industriales y a una política de incorporación de empresas estratégicas.

En este sentido, CIE Automotive ha incrementado en el pasado ejercicio un 42% el resultado bruto de explotación –EBIDTA–, que alcanza los 79,3 millones de euros – es decir, un 13,9% sobre ventas consolidadas– y un 108% el resultado neto de explotación, que se sitúa en los 34 millones de euros.

Según Ignacio Martín, Consejero Delegado de CIE Automotive, “las previsiones para el año 2004 nos permiten avanzar unas estimaciones de incremento de la cifra de negocios superior al 10%, con una mejora estimada del resultado neto de explotación del 20%”.

Durante el año 2003 se han incorporado al Grupo dos nuevas empresas: Gameko en Alava y Promoauto en Brasil. También se han puesto en marcha tres nuevas plantas: una en México (CIE Celaya), otra en República Checa (CIE Plasty) y una tercera en Álava (CIE Mecauto).

Además, en el pasado año CIE Automotive anunció el aumento de su presencia en Brasil con la adquisición del 50% restante de su filial Autometal y en Portugal con la compra de hasta el 100% de su filial Plasfil.

CIE Automotive está especializada 100% en el sector de automoción y es el cuarto proveedor español de componentes por facturación. Entre sus clientes destacan los principales constructores de vehículos y proveedores de primer nivel.

El Grupo cuenta ya con 30 empresas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil y México–. La plantilla de CIE Automotive asciende a 5.500 personas.